

秋田県 秋田県遊技業協同組合 松岡信吉 理事長

■県遊協

- 県障がい者福祉センター、社会福祉協議会等4施設に対し車いす計8台を寄贈。これまで計200台の車いすを贈呈【写真①】
- 児童福祉施設、障がい者福祉施設及び老人福祉施設4カ所にクリスマスケーキ40個、食料品50点及び家電品4点を寄贈

■支部

- 秋田市内の母子世帯支援施設3カ所に対して、組合加盟17ホールからの善意の図書カード、食料品及び生活雑貨類206点と組合予算で購入した食品類等62点の物資を寄贈（秋田中央遊技業協同組合）
- 北秋田市立・上小阿仁村立小学校8校の新入学児童に防犯ブザーを寄贈。また、警察本部等関係機関・団体と連携して防犯教室及び交通安全教室を併催（北秋田地区遊技場組合）

■ホール

- 大雨により発生した大規模水害を受け、災害復旧を支援するため石川県に対して50万円を寄付（エスタディオ大曲）
- 大規模水害による早い災害復旧のため「マルハン従業員募金」を活用して秋田県に100万円を寄付（マルハン秋田グループ）【写真②】



車いすの贈呈式【写真①】



秋田県への寄付金贈呈式【写真②】

福島県 福島県遊技業協同組合連合会 諸田英模 理事長

■県遊協

- 子どもたちの健やかな成長への支援活動の一環として、ラグビー元日本代表の大野均氏（福島県出身）を招き県内の児童養護施設でラグビー体験教室を開催【写真①】
- 福島県社会福祉協議会運営のフードバンクにお米、米沢牛カレー、缶詰（鯖のオイル漬け）、カップ焼きそば、オリーブオイル、カフェオレ等の食品約400点を寄付【写真②】

■ホール

- いわきサンシャインマラソン実行委員会に協賛金として150万円寄付（つばめグループ本部）



ラグビー体験教室を開催【写真①】



フードバンクへの食品贈呈式【写真②】

山形県 山形県遊技業協同組合 井上静夫 理事長

■県遊協

- 県警で開催している「警察書道」コンクールへの共催（協賛金50万円）
- 12カ所の障がい者施設に車いすを15台寄贈【写真①】
- 県社会福祉協議会に「子ども食堂・学習支援」「能登半島被災地への職員派遣業務の支援」として、それぞれ25万円、計50万円を寄付【写真②】

■ホール

- 地域の子どもの食堂や児童養護施設へ継続してお菓子の寄贈（組合各ホール）
- 児童養護施設へ女子プロレス選手の高橋七永選手と訪問し、高橋選手が「いじめ撲滅・夢を持つ大事さ」をテーマに講話。また、プロレスの無料観戦招待やプロレス教室を開催（株式会社マルホ）
- 全国クリーンデーに合わせホールスタッフがごみ拾い活動に参加（共栄余目店）



車いすの贈呈式【写真①】



寄付金の贈呈式【写真②】

東京都 東京都遊技業協同組合 阿部恭久 理事長

■都遊協

- 能登半島地震・豪雨被害への復興支援として石川県に1,000万円寄付
- ぱちんこ依存問題相談機関「認定NPO法人リカバリーサポート・ネットワーク」に500万円、ギャンブル等に問題を抱える人の回復支援施設「認定NPO法人ワンデーポート」に300万円を寄付

■支部

- 杉並防犯協会にLEDライトキーホルダー1,000個を寄贈（杉並組合）
- 警視庁深川警察署にビーポーくんキーホルダーLEDライト1,000個を寄贈（深川組合）

■ホール

- 府中市社会福祉協議会に福祉車両1台を寄贈（アンダーツリー株式会社）【写真①】
- 島田療育センターわいわい祭りへボランティアスタッフとして協力（19名）し、ボランティアスタッフの飲食、活動時の道具類を寄贈（ミリオンインターナショナル）【写真②】



目録を手渡すキコナ府中店の秋山光喜店長【写真①】



わいわい祭りを盛り上げるボランティアスタッフ【写真②】